



英知
誠実
健康

学校だより

若鷹

尾張旭市立旭中学校

令和元年度 1月号

笑顔を大切に！

校長 松本浩一

明けましておめでとうございます。輝かしい新年を迎えられたことと思います。本年もよろしく願いいたします。

今年度も残すところ2ヶ月あまりとなりましたが、去年は保護者や地域の皆様には、多くのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。引き続きのご支援をよろしくお願い致します。

さて、小学校6年生が書いた「君の笑顔」という詩を目にしました。

君が笑えば私も笑う
君の笑顔は特別な笑顔なんだね
君の笑顔はみんなを笑わせる力があるんだね
悲しいとき つらいとき
君の笑顔を見ると自然に笑顔になれるんだ・・・
明日は、どんな笑顔をみんなに見せてくれるのかな

『あなたは、だれかを笑顔にしていますか』と問われたら、どうでしょう。この『あなたは、だれかを笑顔にしていますか』という言葉を考えてみました。

私は、笑顔にしてもらったことはあります。それは、みんなのがんばりを見たときや、みんなの優しさにふれたときです。

でも、私は、誰かを笑顔にしているかどうかわかりません。笑顔にすることができればいいなあと思います。また、自分も笑顔を忘れずにいたいなあと思います。

笑顔は、心もあたたかくなります。みんなで、笑顔あふれる旭中学校にしたいものです。

「笑う門には福来たる」という言葉があります。人間にとって笑うということはとても大切なことで、自分自身の気持ちを高揚させたり、周りの人たちを和ませたりすることができます。笑いは、私たちに勇気や希望をもたらす不思議な力を秘めています。

『あなたは、だれかを笑顔にしていますか』という言葉大切に一日一日を過ごしたいと思います。

誰もが、今年は良い年に、すばらしい年にと願っていることでしょう。笑顔を忘れずがんばれる一年になればと思います。



インフルエンザ予防

ニュースではインフルエンザの猛威が報道されていますが、旭中学校では始業式以来わずか数名の発症となっています。流行が遅れて到来すると、3年生の入試や1・2年生の学年末試験の時期と重なるのではないかと心配しています。うがい・手洗いを心がけるとともに、十分な睡眠と栄養をとり、抵抗力をつけておくことが予防につながります。

この時期に体調が思わしくないときは、感染拡大を防ぐために、無理をせず休養に努めるようお願いいたします。



保護者アンケートのお願い (学校の教育活動について)

先日お子様を通じて、学校の教育活動についてのアンケートを配付しました。このアンケートは、保護者の皆様に学校の教育活動を評価していただき、今後に生かしていくためのものです。学校の評価は、内部にいる教職員だけでは不十分で、外部の方の視点による評価が不可欠です。保護者の皆様の評価も参考にし、次年度に向けて見直しを進めていきます。

マークカードにご回答いただき、封筒に入れ、のり付けをせずにご返却ください。処理の都合上、1月17日(金)までにご回答くださいますようお願いいたします。

書き損じはがきの回収について

愛知県小中学校PTA連絡協議会より、尾張旭市小中学校PTA連絡協議会を通じて、下記のとおり書き損じはがき回収についての依頼がありました。

記

1 回収するもの

○ 書き損じはがき(未投函のもの)

※ 書き損じはがきとは、明らかに書き損じと思われるもののうち、汚れ、破れのないものをいいます。(年賀はがきで消印がなくても、使用済みのものは不可です)

※ 年賀状以外のはがきや古いものでも結構です。

2 回収期間

令和2年1月20日(月)～31日(金) ※お年玉付き年賀はがきの抽選は1月19日(日)

3 回収先 各学級担任

4 その他

(1)回収したはがきは、尾張旭市小中学校PTA連絡協議会を通じて愛知県小中学校PTA連絡協議会へ送付させていただきます。

(2)収益は「東海北陸ブロックPTA研究大会愛知大会」の運用資金として備蓄されます。

(3)集約された書き損じはがきは、委託業者(株)オックスフォード・インターナショナルにて適正に処理をされ、個人情報の漏洩の心配はありません。

(4)不要になったと思われる物の再利用について親子で話し合う機会としてください。

PTA 総会でお渡しした年間計画にある1月17日(金)の学校公開は、小学校6年生の保護者を対象とした学校公開です。

～2019年度のあさひ健康マイスター手帳は学校でも回収しています。～